

12/2 全国高校生農業アクション大賞準大賞

農業高校などの生徒たちがグループで取り組む、農業や食に関するプロジェクトや課題研究を支援する『全国高校生農業アクション大賞準大賞』の表彰式が東京都で開催され、田布施農工高等学校の食品科学科の『望幸隊^{ぼうさいたい}』が準大賞を受賞しました。

『望幸隊』は、防災食のノングルテン米粉パンの開発に取り組んでいることが評価され、今回の受賞となりました。



11/9 ルーラルフェスタ小行司

今年度5月にリニューアルオープンした『小行司にここパーク』で『小行司ルーラルフェスタ』が開催されました。

地元で採れた新鮮な野菜や惣菜などが販売され、来場者は商品の一つひとつ見ながら、買い物を楽しんでいました。

また先着順で、茶がゆの無料提供があり、体を暖めながら茶がゆの味を堪能していました。



まちのできごと

Tabuse
Town News



12/24 人権に関する児童生徒作品で2人が入賞

山口県・山口県教育委員会主催の『人権に関する児童生徒作品（ポスター）』の中学校の部において、田布施中学校3年生の澄田紗希さんが最優秀賞、2年生の藤井春佳さんが入選を受賞しました。

この度、最優秀作品はポスターとして県内全域に配布され、広く県民の人権啓発活動に活用されます。



12/2 国民体育大会山口県代表で2位

10月4日～6日に茨城県つくば市で開催された、『第74回国民体育大会（いきいき茨城ゆめ国体）』のアーチェリー競技で少年女子の山口県代表のメンバーとして、田布施農工高等学校の末長愛美さん（生物生産科3年）と小畑響子さん（食品科学科3年）が出場し、見事第2位になり町長室を訪問されました。

